

Noticiario

(1923)

tura. Con la decadencia de la fe religiosa, la consumación del porvenir, al que se sacrifican los goces actuales, cambia: ya no es el cielo, sino una gran cuenta de banco. La costumbre de dejar el presente para el futuro perdura, sin embargo, lo mismo que la costumbre de despreciar todos los placeres no ligados con el esfuerzo. Este es el nuevo ascetismo de nuestra época, y como todo ascetismo, está muy ligado con la crueldad. Si el industrialismo va a proporcionar a la humanidad las ventajas que técnicamente puede proporcionar, es necesaria una idea más cómoda de la vida. Pero creo que tal reforma no es fácil esperarla del mundo de habla inglesa.

BERTRAND RUSSELL

(La Nación, Buenos Aires).

A la dulce memoria de Santiaguito Callejas Baca

(Y oír que Dios te llama,....)

Nuestro buen Santiaguito, el niño que
[vivía
enfermo, muy enfermo, ya dejó l'amargura
d'este vivir amargo. La cariñosa tía
que abriendo sus dos ojos, en divina locura

de fe según San Pablo, vea la vestidura
muy dorada y muy blauca de nieve y luz del
[día
que ahora lleva el niño, sin trama de costura
como aquella preciosa que la Virgen María

hizo al niño Jesús. Santiaguito, moría
tu vida por enferma, la Muerte, lega oscura
abrió como portera. La luz amanecía

en tus ojos de niño. ¿No quieres, alma mía,
dejar tu viejo nombre Beatriz Sinventura,
y oír que Dios te llama ¡Remanso d'Alegría!

A. H. PALLAIS, Pbr^o

Al partir a Colombia

Al noble compañero, el poeta
R. ALVAREZ BERROCAL.

Adiós! Esta palabra tiene cielos y brumas.
Su s se alarga como un susurrar de espumas,
repta cual un camino, y despliega una inerte
llanura inconsolable la o profunda y grave...
«Adiós!», ambos decimos; pero saber...

[¡quién sabe
si en la intensa palabra canta el mar o la
[muerte!...

LEOPOLDO DE LA ROSA.

C. de México, 29 de setiembre de 1922.

Lea el REPERTORIO y recom-
miéndelo a sus amigos.

De la Biblioteca RENACIMIENTO, de Madrid, hemos recibido el Vol. I de la *Antología Americana*—de que es compilador Alberto Ghirardo—, Madrid, 1923; pp. 320. Está dedicado el tomo a los Precursores: Mariano Moreno, Simón Bolívar, José de la Luz y Caballero, José de San Martín, José Joaquín Fernández de Lizardi, Dámaso Antonio Lurrañaga, Camilo Enríquez, José Camilo Torres, José Mejía Lequerica.

Del Autor:

Néstor Carbonell: *Martí: su vida y su obra*. Habana, 1923. pp. 228. Muy buena obra: hija de la justicia, hija del amor y de la admiración al Apóstol cubano. Búsquenla los jóvenes que aspiran a ser algo.

El Compañero, Vol. I, N^o 1, San José de Costa Rica. Tal es el título de una modesta hoja periódica que acaba de ver la luz. Es el órgano de los Graduados de la Escuela Normal. Ya les hacía falta esta hoja, que será vínculo y estímulo. Que no se cansen estos jóvenes de sentirse vivir, de sentirse amigos y colaboradores en la obra del bien social.

El magnífico mensual AMERICA BRASILEIRA, de Río de Janeiro, correspondiente al mes de abril del año en curso, está dedicado a la glorificación del eximio brasilero Ruy Barbosa, fallecido hace poco. Del finado se dice en la simbólica portada de la entrega a que nos referimos:

«Amó la Justicia, murió en el Trabajo y no perdió de vista el Ideal».

El correo de esta semana nos trajo estas obras, que mucho agradecemos y estimamos:

Del Dr. F. Carrera Justiz, Profesor de Gobierno Municipal e Historia de

las Instituciones Locales de Cuba en la Universidad de la Habana:

El Distrito Metropolitano de la Capital de la República. Enero de 1923.

Preliminares de ciencia municipal. Urbanismo. Habana, 1923. Interesantísima conferencia, que en parte hemos reproducido ya en el tomo anterior del «Repertorio Americano».

De los Autores:

Alcides Arguedas, Cónsul General de Bolivia en París: *Histoire Générale de La Bolivie*. París, 1923.

Cosme de la Torriente, Vicepresidente de la Sociedad Cubana de Derecho Internacional: *Las relaciones de la República de Cuba y los Estados Unidos de América conforme al Tratado Permanente*. Habana, 1923.

Rubén Máyer: *Salmos de la Estirpe y el Solar*. Buenos Aires, 1923. En una de nuestras próximas páginas líricas daremos a conocer algunas de las poesías de este tomo.

Con entusiasmo celebró México el Día de las Madres, el 10 de mayo pasado. ¿Cuándo ese día lo será para todas las madres de América?

El historiador italiano Lorenzo Boturini, Duque de Bena y señor de la Torre y de Hono, fundó en 1743 el primer Museo de Antigüedades en México.

Pues bien, en la mañana del 11 de marzo del año en curso, la Academia Mexicana de la Historia colocó y descubrió una placa conmemorativa en la 2^a calle del 57, número 32, ciudad de México. En esa casa estableció el Museo el caballero Boturini.

Doctor EDUARDO MONTEALEGRE

Cirujano Dentista Americano

Despacho: 2^a Avenida O. y calle 4^a S.

NUEVA BOTICA DE SAN JOSE

MARIANO JIMÉNEZ R.

AVENIDA CENTRAL ESTE Y CALLE 5^a SUR

Surtido completo de Drogas, productos químicos, especialidades, productos farmacéuticos, artículos de tocador e higiene. TODO DE PRIMERA CLASE.

ESPECIALIDAD EN EL DESPACHO DE RECETAS